

## **FONDATION BYAS**

Pour l'œuvre humanitaire de l'hôpital l'Espérance, Pilate **Haïti** 

Séisme en Haïti : l'hôpital l'Espérance accueille des victimes

Rouyn-Noranda, le 18 janvier 2010 – Le séisme qui a ébranlé Haïti le 12 janvier dernier a eu des répercussions jusqu'à Pilate, au nord de l'île.

En comparaison avec le désastre qui a affecté la région de Port-au-Prince, les dommages sont de moindre importance, se résumant surtout à des murs et plafonds fissurés et des objets brisés par les secousses. Les conséquences humaines sont par contre plus graves. L'hôpital l'Espérance subit les contrecoups de la désorganisation générale et accueille les sinistrés. Depuis le 15 janvier, des vagues d'Haïtiens blessés et traumatisés se présentent ainsi à l'hôpital de Pilate en quête de soins et de réconfort.

La Fondation Byas, qui supporte l'hôpital l'Espérance, est en contact constant avec les Sœurs Lucie Laquerre et Louisa Bélanger, gestionnaires de l'hôpital. En plus du soutien régulier à l'hôpital, la Fondation Byas participe au Fonds d'aide aux victimes du séisme en Haïti, orchestré par l'Agence canadienne de développement international.

Les personnes intéressées à donner peuvent le faire à cette adresse : www.cegepat.qc.ca/fondationbyas

- 30 -

Source : Louis Paré

Tél.: 819 762-0931, poste 1246

Pour information:

Robert Charron, président Tél. : 514 337-1052, poste 226

Fondationbyas@gmail.com - www.cegepat.qc.ca/fondationbyas